

# Vivre à Pérignat

*Partager et transmettre*

*L'équipe que nous avons constituée réunit des conseillers sortants et des personnes nouvelles, d'âges et d'horizons variés. Afin de mobiliser le maximum d'énergie autour de notre projet à venir et comme la loi le permet, nous avons choisi de proposer une liste de 21 personnes, 19 candidats et 2 suppléants, dont 7 conseillers sortants et 14 nouveaux colistiers. Jean-Pierre Buche, Virginie Vinatier et Bernard Léon seront nos candidats au conseil communautaire. Ils souhaitent participer activement à la construction et à la mise en œuvre du projet intercommunal, qui comprend notamment l'Ecopôle, mais aussi représenter et défendre les intérêts de la commune. Catherine Grenouilloux et Virgil Da Silva seront leurs suppléants. L'expérience acquise et les réseaux constitués, la connaissance des rouages du fonctionnement des collectivités, alliés au regard neuf et différent qu'apporteront les nouveaux candidats, constituent une force que nous souhaitons mettre avec conviction au service du village et de ses habitants pour un développement harmonieux et pérenne, et pour continuer à bien vivre à Pérignat.*

## Notre équipe



**Jean-Pierre BUCHE**, 63 ans, agriculteur (Maire sortant),

« Passionnante, voire exaltante, la fonction de maire est aussi très exigeante, particulièrement sur le plan humain. Elle demande une grande disponibilité.

Être maire, c'est avant tout être à l'écoute de tous, population et élus, accepter les critiques, retenir les propositions constructives, toujours privilégier l'intérêt général au-delà des intérêts particuliers afin de bâtir les grands projets collectifs de demain. C'est s'entourer d'une équipe municipale compétente et la fédérer, savoir arbitrer et s'appuyer sur un bureau municipal composé d'adjoints disponibles et investis, détenteurs de délégations opérationnelles claires. C'est également insuffler aux agents communaux le sens du service à la population. C'est aussi favoriser le vivre ensemble, continuer à œuvrer pour animer le village et créer du lien social. C'est enfin, à notre petite échelle et tous ensemble, relever l'indispensable défi de rendre une

terre plus saine et plus propre à nos enfants, en intégrant la valeur environnementale dans toutes nos actions quotidiennes. Totalement disponible, voilà les grands axes de la mission dans laquelle j'ai l'intention de m'investir avec passion et dynamisme, au service de tous les habitants, pour continuer à bien vivre à Pérignat. »



**Virginie VINATIER**, 45 ans, maître de conférences en chimie de l'environnement et de la santé,

« En tant qu'enseignante et mère de 2 enfants, je porte un grand intérêt à l'éducation et à la jeunesse. Ancienne présidente d'une association agissant en délégation de service public dans le cadre de l'Aide Sociale à l'Enfance et représentante des parents d'élève depuis 6 ans j'ai toujours eu à cœur d'offrir à tous les enfants des conditions optimales pour leur éducation et leur santé malgré les contraintes budgétaires.

Mes activités de recherche sur l'environnement m'ont motivée pour élargir mon engagement citoyen dans ce domaine où la municipalité aura un rôle important à jouer soit directement soit en accompagnant l'émergence des initiatives des pérignatois.

Dans cette optique je compte m'impliquer dans la mise en place d'une plateforme d'échange de services et de savoirs afin de faciliter la vie des habitants et de créer un lien social intergénérationnel. »



**Bernard LEON**, 72 ans, cadre EDF retraité (Adjoint sortant),

« Je suis arrivé à Pérignat en 2000. Retraité cadre technique chez EDF, adjoint en charge des travaux dans le mandat précédent et Président du SIVOM de l'Albaret, je veux mettre une nouvelle fois mes compétences au service des Pérignatois.

Disponible, connaissant désormais parfaitement le village, ses infrastructures et les dossiers en cours, j'envisage de former une équipe très opérationnelle avec Virgil Da Silva et Alain Degrenon, qui ont de solides compétences complémentaires dans les domaines de la gestion de l'eau et de l'urbanisme.

Sur cette base, je souhaite leur faire partager l'expérience du terrain que j'ai acquise au cours du mandat écoulé pour préparer un passage de relais. Ainsi, nous pourrions ensemble préparer l'avenir et nous occuper efficacement d'un volet primordial de la commune : l'urbanisme et les travaux. »



**Solange MOSNIER, 67 ans, assistante sociale retraitée (Conseillère sortante),**

« Elue depuis 2001 je suis toujours aussi intéressée par la vie du village et aussi curieuse de son évolution. De par mon métier d'assistante sociale je me suis impliquée dans le lien social et le lien intergénérationnel. Avec l'équipe du CCAS, nous avons toujours été attentifs au bien être des Pérignatois de tous âges : mise en place d'ateliers en direction des seniors, colis pour les plus âgés, goûters, relations étroites avec la MARPA, aides financières aux familles et aux personnes isolées, accompagnement vers des démarches complexes etc.... Au fil des années j'ai pu constituer un réseau important de travailleurs sociaux, d'institutions et d'associations avec lesquelles nous travaillons en bonne intelligence ce qui facilite grandement l'accompagnement des personnes. Je souhaite poursuivre cette démarche et mener de nouvelles actions solidaires avec cette équipe tellement motivée. »



**Louis VIVIER, 32 ans, éducateur spécialisé**

« Habitant Pérignat depuis ma naissance j'ai décidé de m'y établir à l'âge adulte, du fait des choix qui ont été faits par la municipalité de favoriser le lien social et le partage. Je ne fais pas partie du public cible de tous les projets menés par la commune ; pour autant, je suis heureux de vivre sur un territoire qui se soucie de chacun sur des considérations collectives plutôt qu'individuelles.

C'est donc dans l'idée de faire perdurer ces valeurs et de proposer des projets encore plus ambitieux à ce niveau que je m'engage dans cette campagne. Parce qu'agir sur le seul plan individuel m'apparaît insuffisant et que le niveau national est trop décevant ces dernières années, l'échelle municipale est enthousiasmante car elle ouvre la voie à des projets d'ampleur, mais aussi accessibles et applicables concrètement pour l'amélioration des conditions de vie de tous. »



**Colette HENRION, 64 ans, assistante de direction retraitée (Adjointe sortante aux finances),**

« Au fil des années, j'ai pu acquérir une expérience conséquente de la comptabilité publique et de ses rouages spécifiques de plus en plus complexes.

Boucler un compte administratif, rechercher des subventions, monter un budget et veiller à sa bonne exécution sont des missions qui m'ont toujours motivée.

En retraite depuis 2019, je vais pouvoir me consacrer encore plus à ce volet stratégique pour la commune et faire partager mes connaissances aux nouveaux membres de l'équipe. »



**Kevin GAUTREAU, 32 ans, formateur, développeur Web**

« Pérignatois depuis 2018, j'ai rapidement eu envie de m'investir dans la vie de la commune. Contacté pour faire partie de la liste « Vivre à Pérignat », j'ai rapidement accepté car j'ai trouvé dans celle-ci une vision en accord avec mes valeurs : le lien social, le respect des autres et des différences, la question environnementale et la lutte contre le dérèglement climatique. D'autre part, la mixité des générations, les compétences diverses, le sérieux mais aussi la bonne humeur qui règnent au sein de l'équipe m'ont séduit et me laisse envisager un travail de groupe efficace pour les années à venir. De par mon engagement passé ou présent dans diverses associations, j'ai l'habitude de l'engagement collectif et je souhaite apporter ma contribution dans les domaines culturels et sportifs. Mon métier me porte naturellement vers la communication, sujet sur lequel je pourrai mettre mes compétences au service de la commune. »



**Céline LAMY, 40 ans, infirmière,**

« Mon métier me porte naturellement à aller vers les autres.

Dynamique, motivée et réactive, je revendique aussi un sens de l'organisation qui m'a permis d'apporter un plus dans la vie des associations dont je me suis occupée.

C'est avec plaisir que j'ai accepté de faire partie de l'équipe « Vivre à Pérignat » dont je partage les valeurs, et parce qu'il me paraît important de s'investir dans la vie de son village.

Favoriser le lien social en étant aux côtés des habitants dans la mise en place d'actions ou de projets solidaires, accompagner les différentes associations dans l'organisation de manifestations sportives, culturelles ou festives, c'est ce qui me passionne et donne un sens à mon engagement au quotidien. Je souhaite apporter cette envie, ces compétences et mes idées pour un développement harmonieux de la commune. »



**Virgil DA SILVA, 42 ans, responsable technique domaine VRD,**

« Je me suis tout de suite senti bien à Pérignat. Très rapidement, je me suis intéressé à l'Ecopôle dont le projet politique correspond à mes valeurs. Concilier activités humaines et protection de la biodiversité est un défi qu'il nous faut absolument relever. Je me suis beaucoup impliqué dans la constitution de l'association de pêche dont je suis devenu le Président. Sur un autre volet tout aussi important, je souhaite trouver des alternatives à la pratique de la baignade sur l'Ecopôle. En effet, s'il est logique de l'interdire sur ce site naturel, il est primordial d'offrir aux jeunes des activités de substitution pour qu'ils se sentent intégrés au projet. Enfin, du fait de mes compétences dans les domaines de l'eau, j'ai très envie de m'impliquer aux côtés de Bernard Léon et d'Alain Degrenon sur la question de la gestion des eaux pluviales. Nous avons déjà échangé sur ce sujet et nous avons des solutions très opérationnelles à proposer. »



**Catherine GRENOUILLOUX, 44 ans, enseignante en biotechnologie**

« Mon métier d'enseignante me pousse naturellement vers le lien social et le vivre ensemble. Rassembler, favoriser l'intégration de tous sans exclusion, renforcer le lien entre les jeunes et les aînés sont des objectifs auxquels je tiens particulièrement.

Maman de deux enfants, je m'implique dans la section Enfa'randole qui apporte un important soutien aux nombreuses activités scolaires. Je souhaite également m'investir dans le fonctionnement du centre de loisirs pour le rendre encore plus accessible aux familles. Ce sera aussi pour contribuer à la pérennisation d'une restauration scolaire de qualité, faite de produits locaux et de saison, pour le bien-être de nos enfants et pour préserver notre planète »



**Didier GOURMELEN, 61 ans, retraité du secteur bancaire,**

« Habitant Pérignat depuis 1996 et appréciant mon village, je souhaite mettre à profit ma nouvelle disponibilité de jeune retraité afin de m'investir pour l'intérêt général. Contacté en 2019 par Jean-Pierre que je connais depuis très longtemps, l'ambiance de travail et de convivialité des réunions, la diversité des profils et des caractères des membres de l'équipe me font pressentir une collaboration fluide et fructueuse au service de la commune.

J'ai travaillé dans le secteur bancaire dont je connais bien les rouages et je pense que cette expérience professionnelle me permettra d'apporter une contribution utile dans le domaine budgétaire aux côtés de Collette Henrion avec laquelle nous avons échangé notamment sur des renégociations d'emprunts et sur la gestion de trésorerie. »



**Fanny OLLIER, 38 ans, professeur d'activité physique adaptée, diététicienne,**

« J'habite à Pérignat depuis 2012 et j'ai aujourd'hui deux enfants de 1 an et 4 ans. Joueuse au club de basket depuis plus de 20 ans, je participe activement à la vie associative du village.

Je souhaite m'investir dans la vie de la commune notamment dans les secteurs de la culture, des sports et des loisirs, sujets qui me tiennent très à cœur.

De par mon métier de diététicienne, je porte également un intérêt tout particulier aux projets liés à la mise en place d'une alimentation de qualité pour les effets positifs qu'elle a sur la santé et le bien être qu'elle procure. J'espère pouvoir mener à bien des actions concrètes dans ces domaines, particulièrement au centre de loisirs et à la MARPA car les enfants et les personnes âgées méritent toute notre attention sur ce sujet primordial. »



**Alain DEGRENON, 59 ans, directeur d'agence de transports,**

« Pérignatois avec ma famille depuis 6 mois, nous avons été très bien accueillis par la mairie. Suite à divers échanges, j'ai été vraiment séduit par l'état d'esprit de cette nouvelle équipe dans laquelle je me suis trouvé très vite intégré.

Conseiller municipal pendant un mandat dans un village de l'Ain, je me suis beaucoup investi dans la commission urbanisme et environnement, domaines qui occupent une place très importante dans la vie quotidienne et le développement d'une collectivité. J'ai acquis ainsi des connaissances et une expérience significatives que je souhaite apporter à la commune. »



**Marie-Angèle RAMOS, 66 ans, cadre infirmier retraitée**

« Depuis 20 ans à Pérignat, j'aime la vie dans ce village, son ouverture, son dynamisme. J'ai participé avec bonheur à diverses manifestations et notamment à l'organisation de la fête des épouvantails. J'ai fait partie de la commission extramunicipale culture : Nuit des Lumières, Écrivains en Camondep, marchés de créateurs... et tenu des permanences à la bibliothèque.

Aujourd'hui beaucoup plus disponible, je souhaite m'engager avec l'équipe Vivre à Pérignat. Très sensible au partage et à la transmission, j'ai à cœur de contribuer à mener les projets avec le lien social comme fil conducteur, pour les habitants, pour un village moderne accueillant, chaleureux où il fait bon vivre. »



**Raphaël AMENTA, 35 ans, ingénieur en informatique décisionnelle (Conseiller sortant),**

« Très attaché au village où je suis né et pour lequel je me suis toujours investi, que ce soit à la mairie ou au sein des associations comme la Lyre Pérignatoise et l'Amicale Laïque, c'est naturellement que je souhaite poursuivre mon engagement municipal.

J'apprécie l'ambiance conviviale et le sérieux du travail qui règnent au sein de l'équipe. Elle me donne toujours envie de me rendre utile, d'apporter mes idées et mon esprit logique dans la réalisation de projets.

Sur ce mandat et de par mon métier, je me suis beaucoup investi dans le domaine de l'informatique et dans les nouveaux outils de communication, domaines dans lesquels je souhaite mettre mes compétences au service de la commune. »



**Christine ALAIN, 51 ans, assistante de direction**

« Habitante de Pérignat depuis 2001, je suis très attachée à ce village qui a vu grandir mes enfants. L'environnement à travers notre cadre de vie et l'alimentation participent au bien-être de tous. Si c'est particulièrement vrai pour les populations les plus fragiles, nos jeunes et nos aînés, nous sommes tous concernés. Ma sensibilité pour ces questions, mon expérience et mes compétences dans le domaine de la communication, mon environnement professionnel au sein d'un organisme de recherche, dont une part importante des travaux porte sur ces sujets qui me sont chers, sont autant de raisons qui me poussent à m'investir au sein de l'équipe au service de notre village. »



**Vincent ROUX, 45 ans, infirmier**

« Enfant, j'ai très souvent participé aux nombreuses manifestations organisées sur la commune car mes parents ont toujours été très impliqués dans la vie du village. Revenu depuis quelques années dans la maison qui m'a vu grandir, j'ai pu constater avec satisfaction que Pérignat est toujours aussi dynamique. Ayant fait un mandat de conseiller municipal à Plauzat où je résidais antérieurement, j'ai pu apprécier la charge de travail que représentait l'aboutissement d'un dossier. C'est pourquoi je souhaite m'impliquer dans celui de la déviation de Pérignat, un objectif qui est essentiel à mes yeux pour la sécurité et le cadre de vie des Pérignatois. »



**Gisèle SARRON-FAYET, 50 ans, serveuse**

« Je suis très attachée à Pérignat, son cadre de vie et l'ambiance agréable qui y règne. J'ai toujours participé à la vie du village en m'impliquant, par exemple, dans la mise en place d'un pédibus pour emmener chaque jour un groupe d'enfants à l'école. Je garde un excellent souvenir de ces moments partagés et je suis prête à faire partager mon expérience aux parents qui accepteront de se mobiliser dans cette démarche très appréciée des enfants car elle leur donne une forme d'autonomie. Elle leur fait également découvrir le village sous un autre angle.

Très investie dans la vie associative, notamment avec l'ASM rugby, je souhaite aussi mettre mes relations et mes compétences dans ce domaine au service de la commune et de ses habitants. »



**Olivier DUMAS, 52 ans, radio-électricien aéronautique (Adjoint sortant),**

« C'est avec la fête des épouvantails de 1996 que je me suis vraiment intégré à la vie Pérignatoise. Je garde un excellent souvenir de ces tranches de vie partagées qui permettent aux habitants de mieux se connaître à chaque édition nouvelle. Durant les 3 mandats que j'ai faits en tant qu'adjoint auprès de Jean-Pierre, j'ai pu mesurer la somme de travail qu'il a abattu au quotidien pour développer la commune et pour défendre les dossiers au niveau local comme au niveau national. J'ai apprécié aussi son esprit d'initiative, sa capacité d'écoute, celle qu'il a de se remettre en question et surtout la convivialité dont il sait faire preuve en toutes circonstances. Si je prends un peu de recul aujourd'hui, c'est pour permettre à d'autres habitants de s'impliquer avec lui et à leur tour dans la gestion municipale, tout en restant disponible pour apporter ponctuellement mon expérience à cette équipe renouvelée et dynamique dont je suis complètement solidaire. »



**Christine VOQUER, 51 ans, rhumatologue,**

« De tous temps passionnée de nature, et apicultrice depuis 5 ans, je mesure l'importance d'une bonne intégration de l'homme dans son milieu.

Dans cet esprit, j'ai toujours été favorable aux actions conduites par la municipalité dans ce domaine. C'est la raison pour laquelle, j'ai accepté avec plaisir de participer concrètement au chantier participatif de plantation de haies qu'avait organisé, en décembre 2018, Eric Barbry, agriculteur et conseiller municipal très investi dans ces questions d'aménagement de la zone agricole et naturelle.

Pour ces raisons, je souhaite m'impliquer plus spécifiquement dans des actions qui concernent la biodiversité et le développement durable pour faire le lien entre santé et environnement. »



**Éric BARBRY, 51 ans, agriculteur (Conseiller sortant),**

« Durant ces six années de mandat, je me suis beaucoup investi aux côtés de Bernard Léon et des services techniques. J'ai également suivi avec beaucoup d'attention les actions conduites sur l'Ecopôle, actions auxquelles j'ai apporté une contribution opérationnelle, notamment sur la mise en place des espaces tests maraichers. Les expérimentations conduites m'intéressent particulièrement car elles interrogent les modèles actuels, en agriculture comme dans tous les autres domaines, en posant des questions auxquelles nous devons répondre ensemble sans stigmatisation, ni jugement de l'autre.

Par ma position sur la liste, je prends un peu de recul électoral, mais je réaffirme mon soutien à la nouvelle équipe et à ses valeurs. Je continuerai à apporter mes connaissances du terrain afin de concilier agriculture, environnement et citoyens pour bien vivre ensemble à Pérignat. »

